

Presentamos algunas de las mejores playas de Menorca:

Algaiarens



Estas playas vírgenes también se conocen como La Vall, y está dividida en dos zona: la de más fácil acceso, ya que está junto al parking, se llama playa "dels Tancats", y la pequeña playa que se sitúa en la parte de levante es conocida como "Platja d'es Bot. En la parte de poniente de la bahía se sitúa un refugio de pescadores (Ses Fontanelles). La arena es muy blanca y fina, al contrario que en otras playas de la Costa Norte. Se llega por la misma carretera de cala Morell (desde Ciutadella). Mala mar con viento fuerte del Norte. Muy recomendable.

--- Cala Pregonda



Cala Pregonda es una de las calas más especiales de la isla, favorita de muchos menorquines por la singular luminosidad dorada de sus arenas y los pequeños islotes que la resguardan del oleaje. Está situada al Norte de la isla, y para acceder a ella hay que caminar por el camino público costero (el "camí de Cavalls" desde la vecina Binimel.là, o bien llegar por mar. Los caminos que conducen directamente a ella son privados y los propietarios no permiten el paso. Carece de servicios, pero su visita vale la pena pese a la media hora de caminata.

--- **Cala Galdana**



Cala Galdana es una de las playas más conocidas de la isla, está en el término de Ferreries, y su visita es inexcusable aunque esta espectacular cala no haya podido escapar a los efectos de la fiebre urbanizadora de los setenta. De hecho, Cala Galdana es una especie de prototipo, de patrón de diseño del resto de las calas menorquinas. La forma de la amplísima playa, que forma un semicírculo perfecto, los altos acantilados sembrados de pinos que la bordean protegiéndola del viento, el barranco de Algendar, que desemboca en la playa en forma de pequeño torrente, la arena blanca, las aguas cristalinas...todo ello sería demasiado perfecto para el que oyera la descripción. Sin embargo, Cala Galdana existe, y a causa de su perfección fue una de las primeras calas de la isla en construirse. Pero pese al hotel que afea el paisaje, ya que fue construido sobre la misma playa, el resto de la urbanización respeta el entorno, y el visitante sigue quedándose boquiabierto cuando ve aparecer entre los pinos el resplandor de la playa de Cala Galdana. Naturalmente, en la playa se ofrecen todo tipo de servicios, desde hamacas y sombrillas, hasta paseos en barcos, barcas de alquiler, buceo, etc.

--- **Son Bou**



Cala'n Porter



Macarella - Macarelleta

Arenal d'en castell



Situada en el término de Mercadal, el Arenal d'en Castell es una playa ancha y resguardada, que ha dado origen a una importante urbanización. Para llegar, hay que tomar la carretera Mahón - Fornells y tomar el desvío que está debidamente indicado. En la urbanización hay hoteles, apartamentos, restaurantes, etc.; y la playa cuenta con socorrista, hamacas, velomares.

--- **Cala Escorxada**



Una de las playas más bonitas de la zona de Sóller, Mallorca, Islas Baleares, España. Se trata de la playa de Es Grau.



Punta Prima



Trebalúger



Cala Mitjana



~~Playa de Son Saura~~
Son Saura



Cala Turqueta



Playa virgen situada al sur de Mas de Vacióse. Olanon ha notado que la zona presenta arenas